



im Spessartbund, AG Kulturweg Hutten, in Kooperation mit
der Stadt Schlüchtern, der Gemeinde Sinntal und Partnern

Jubiläum 500. Todestag Ulrich von Hutten

**Sonntag, 10. September, 10.00 Uhr
Sternwanderung zur Burg Steckelberg
ab Elm, Hutten, Sterbfritz und Schwarzenfels**

Start Elm: Bushaltestelle „Denkmal“ in der Brückenstraße

**Start Hutten: Parkplatz Ortsmitte
mit dabei: Dr. Gerrit Himmelsbach vom Archäologischen Spessart-
Projekt e.V. (ASP)**

Start Sterbfritz: Bahnhof Sterbfritz

**Start Schwarzenfels: Parkplatz am Friedhof (Ortsausgang in Richtung
Züntersbach)**

Programm:

ab 13:30 Uhr Grußworte und Rahmenprogramm auf der Burg Steckelberg

Ritterspiele, Kinder-Bogenschießen, Film- und Tonbeiträge über
Ulrich von Hutten, Speis und Trank.

Sonder-Aufkleber zum Drei-Burgen-Weg ist erhältlich

Die Wanderung samt Programm ist eine Veranstaltung des Archäologischen
Spessartprojekt e.V. (ASP) - Unterfränkisches Institut für Kulturlandschafts-
forschung an der Universität Würzburg, in Kooperation mit der Kulturweg-
Arbeitsgruppe in Hutten, mit Bürgern aus Schlüchtern, Elm, Vollmerz, Sterbfritz
und Schwarzenfels sowie der Stadt Schlüchtern und der Gemeinde Sinntal

ca. 16:00 Uhr Heimkehr der Wanderer

Zusatzinformation:

**Gleichzeitig wird mit dieser Wanderung der neu markierte und
revitalisierte Drei-Burgen-Weg offiziell eingeweiht. Die Wieder-
herstellung des Drei-Burgen-Wegs erfolgte im Rahmen eines
interkommunalen Projektes durch ehrenamtliche Markierer.**

Wichtig:

**Die Wanderung hat einen mittleren Schwierigkeitsgrad. Bitte auf
entsprechende Wanderausrüstung (d.h. feste Wanderschuhe,
evtl. Schirm und witterungsgerechte Bekleidung) achten!**